

PROGRAMA DE LA FGJCDMX La fiscal sale a las alcaldías

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

La titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, resaltó la transformación de los servidores públicos con lo cual, dijo, se ha mejorado la atención a la ciudadanía.

Ayer escuchó en audiencia pública a habitantes de la colonia Agrícola Oriental de la alcaldía Iztacalco, como parte del programa La Fiscal en tu Alcaldía te Atiende.

Godoy manifestó que salir a las calles tiene la finalidad de atender personalmente a la ciudadanía y, al mismo tiempo, identificar lo que sucede en las colonias, así como en las coordinaciones territoriales de las distintas alcaldías y supervisar al personal de la Fiscalía.

Otro de los objetivos, explicó, “es el de allegarnos elementos para transformaciones internas para mejorar cada día y brindar así una mejor atención a la gente”.

“Cada vez la Fiscalía, realmente, es una institución hecha para servir a la ciudadanía, para escucharle, atenderle y buscar que todo el mundo tenga acceso a la justicia”, puntualizó.

Agregó que se ha trabajado en la transformación de los servidores públicos para mejorar la atención. Como ejemplo se refirió a la nueva forma de investigar de los detectives.

La fiscal manifestó que hay “una deuda histórica que tienen las fiscalías y las procuradurías: atender bien a la gente, rápido y que haya resultados”.



Foto: Especial

La titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, estuvo ayer en la alcaldía Iztacalco.

